

qu'elles se purifient. En certaines occasions, les ames doivent passer jusqu'à mille fois dans différens corps, avant que d'être réunies au soleil, d'où elles deviennent comme autant de rayons.

Les Chaldéens prétendent, que les ames ont des ailes, qui se fortifient à mesure qu'elles pratiquent la vertu, & qui s'affoiblissent à mesure qu'elles se plongent dans le vice.

Platon dit de même, que quand les ames ne s'élevent pas à un plus haut degré, quand elles changent de demeure, c'est que leurs ailes ne sont pas assez fortes. Lorsqu'on demande aux Platoniciens, combien de tems il faut à ces ames, afin qu'elles puissent recouvrer leurs ailes brisées par le péché, ils répondent qu'il faut au moins dix mille ans pour les pécheurs, mais que pour les justes qui ont vécu trois fois dans l'innocence, il leur suffit d'y employer trois mille ans.

Les Indiens ont donné des ailes même aux montagnes. Elles étoient autrefois si insolentes, disent-ils,